

Sozialverband VdK verliert Mitglieder

Kooperation mit dem Bürgertreff geplant – Polizist hält Vortrag zur Sicherheit vor Betrügern

Von Winfried Köpfer

INZIGKOFEN - Bei der Hauptversammlung des VdK Ortsverbandes Laiz – Inzigkofen – Vilsingen im Bürgersaal des Inzigkofer Rathauses hat die Vorsitzende Roswitha Willburger einen Mitgliederrückgang durch Sterbefälle konstatiert. Laut der Vorsitzenden liege dieser vor allem auf Sterbefälle zurückzuführende Schwund an Mitgliedern jedoch nur im geringen Bereich. In Bezugnahme auf die Berichte der Verantwortlichen Willburger die konstruktive Mitarbeit im Vorstandsteam für den 154 Mitglieder zählenden Ortsverband.

Gute Resonanz haben die Veranstaltungen dank der harmonischen Zusammenarbeit mit dem Sigmaringer VdK gefunden, dessen Vorsitzender Karl-Anton Wiest anwesend war. Ein gemeinsamer Ausflug ist auch in diesem Jahr geplant: Am Mittwoch, 26. Juni, geht es gemeinsam nach Freiburg.

Bürgermeister Bernd Gombold wies in seinem Grußwort auf die wertvolle, wichtige Arbeit des VdK hin, der mit einem sozialen Netzwerk die Gemeinschaft stark mache. „Die Gemeinde trägt in wenigen Wochen mit dem Bürgertreff und der anwesenden Seniorenbeauftragten Heidi Rzepka dazu bei“, so Gombold. Der VdK-Ortsverband werde auch

hier eine harmonische Zusammenarbeit suchen. Bereits am 21. Mai findet im Bürgertreff ein Bildervortrag über Südafrika statt.

Für den VdK-Kreisverband Sigmaringen, der 3401 Mitglieder zählt, erinnerte der VdK-Kreisverbandsvorsitzende Franz Blumer an die Entstehung in den Nachkriegsjahren 1948/49 als eine Schicksalsgemeinschaft. Heute gebe er Menschen Hilfestellung im Sozialrecht und vertritt die Interessen von Menschen mit Be-

hinderung, in der Pflege, chronisch Kranken und auch Unfallopfern. Zuletzt machte Blumer auf die derzeitige Aktion „Pflege macht arm“ des VdK Landesverbandes aufmerksam.

Mit Ehrennadeln und Urkunden zeichnete Blumer treue Mitglieder aus. Für 10 Jahre geehrt wurden: Siegfried Goth, Messalina Hoffmann, Gerhard Kleiner, Kurt Langgartner, Fjodor Leer, Peter Norz, Berta Peter, Robert Schönbucher, Ruth Seger, Sybille Walz sowie Brigitte und Hans-

Georg Witt. Die Ehrung für 25 Jahre wurde Otmar Müller und für 40 Jahre Gerda Göggel, beide aus Laiz, zuteil.

Zum Abschluss hielt der Kriminalpolizist Alfred Härle einen hilfreichen Vortrag über das Thema „Im Alter sicher leben“. Dabei erfuhren die Besucher so einiges über die Mächchen von Gaunern und Betrügern an der Haustür, wie auch am Telefon, im Internet sowie unterwegs auf Reisen.



Bei der Hauptversammlung wurden mehrere Mitglieder für ihre langjährige Treue zum Sozialverband geehrt. Auf dem Bild zu sehen von l. nach r. Vorsitzende Roswitha Willburger, Hans-Georg und Brigitte Witt (beide 10 Jahre), Gerda Göggel (40 Jahre), Ruth Seger und Robert Schönbucher (beide 10 Jahre) sowie stellvertretender VdK Kreisvorsitzender Franz Blumer.

FOTO: WINFRIED KOEPPER